

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 01.12.1993

Schachturnier

Nachwuchs wetteifert um Preise

Torgelow (EB). Am dritten Torgelower Jugendschachturnier beteiligten sich am vergangenen Wochenende 80 Kinder und Jugendliche. In den sechs Wettkampfgruppen wetteiferten die Nachwuchstalente um die Pokale und Preise der Firma Brose aus Ferdinandshof. Jüngster Teilnehmer war der sechsjährige Sebastian Fester aus Züsedom, ältester dagegen der 17jährige Thomas Neubauer aus Eberswalde. Für die Torgelower Nachwuchsspieler des SAV und des TSV Greif boten sich interessante und reizvolle Vergleichsmöglichkeiten mit Vereinen aus Berlin, Guben, Eberswalde, Schwerin, Warnemünde, Neubrandenburg, Neustrelitz, Strasburg, Pasewalk und Züsedom. Gerade in den jüngeren Altersgruppen war die Leistungsspitze Mecklenburg-Vorpommerns am Start. Nach fünf harten Runden standen die Sieger fest. In drei Wettkampfgruppen blieben die Pokale in Torgelow: Heiko Raczeck gewann in der Gruppe U9, Ivonne Röhl in der Gruppe U 13 und Felicitas Kell (alle SAV Torgelow-Drögeheide) in der Gruppe U 17.

Zum ersten Mal fand in diesem Jahr ein Turnier der Anfänger (bis 9 Jahre) statt. So nutzten viele Talente die Gunst der Stunde, um erste Lorbeeren und viel Lob vom Trainer zu sammeln. Unter 14 Teilnehmern erreichten die Torgelower eine bemerkenswerte Bilanz: Neben dem Sieger überzeugten vor allem Martin Otto (3. Platz), Tim Svensson (5.), Martin Greif (7.) und Tobias Lüth (8.). Gleichfalls gut in Szene setzen konnten sich die favorisierten Mädchen aus Torgelow. In beiden Wettkampfgruppen führten sie stets das Turniergeschehen an und verbuchten am Ende die erwarteten Siege.

In den Jungenkonkurrenzen wurde deutlich, daß das Leistungsvermögen noch nicht ausreicht, um in die Entscheidungen mit einzugreifen. Einen fünften Platz erreichte Stefan Decker (U11) und Sechster wurde Lars Petzold (U13).